

Israël va arrêter d'exporter vers l'Europe les volailles élevées dans les colonies

18.08.2014

Categories: Boycott consommateur



Israël va cesser d'exporter vers l'Union européenne, à partir du 1er septembre, des volailles et produits laitiers originaires des colonies en accord avec des directives européennes, ont rapporté des responsables israéliens et européen dimanche 17 août.

« *En accord avec de précédentes décisions, l'Union européenne ne reconnaît plus l'autorité des services d'inspection vétérinaire israéliens pour approuver l'exportation de volailles et de [produits laitiers] issus de colonies* », a affirmé un responsable européen à l'Agence France-press (AFP). Les directives prises en ce sens par la Commission européenne en février s'appliquent aux colonies et zones industrielles produisant de la volaille et des produits laitiers à Jérusalem-Est, dans le Golan et en Cisjordanie, la communauté internationale considérant comme illégales les colonies érigées en Cisjordanie occupée et à Jérusalem-Est annexée.

Le responsable européen a précisé que l'UE réclamait à Israël de mettre en place un système pour identifier l'origine des produits, afin de distinguer ceux originaires des colonies, et les autres. « *Si cela est fait, les exportations de volailles et produits laitiers depuis Israël ne seront pas impactées* », a-t-il estimé.

[Lire le reste de l'article paru sur le site lemonde.fr le 18.8](#)

